



PRINCIPE ALBERTO JUEGA CON MARADONA. Mónaco, diciembre 29. El Príncipe Alberto de Mónaco cabecea con una bola de fútbol y se la envía a Diego Maradona, durante la "Noche Deportiva", en esta ciudad. (AP).

Nacionalismo Aflora en la Unión Soviética

MOSCU, diciembre 29 (EFE).— En vísperas del 34 aniversario de la formación de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, integradas por más de cien pueblos de distinto origen, el diario "Pravda" reconoce que en la URSS existen problemas de índole nacionalista.

La Unión Soviética está formada por quince repúblicas y 38 regiones autónomas. Ocupa el

norte de Europa y gran parte del continente asiático, y reúne a más de 280 millones de personas de distintos pueblos y razas, entre las que destacan las de origen eslavo, asiático o caucásico.

Los recientes disturbios políticos que ocurrieron en Alma Ata, capital de la República Centroasiática de Kazajistán, fueron una prueba de que el problema

del nacionalismo no está vencido en la URSS, a pesar de la constante

—Favor pase a la página 19.

Autorizan Visita a Chile de Relator ONU

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 29 (AP).— El gobierno de Augusto Pinochet autorizó hoy el ingreso del ex canciller costarricense, Fernando Volio, para que por encargo de las Naciones Unidas realice una nueva investigación sobre los derechos hu-

manos en Chile.

Un comunicado de la Cancillería informó que Volio había solicitado anuencia para una nueva visita al país y que el gobierno "ha decidido otorgar esta autorización", la cual le fue co-

—Favor pase a la página 55

Dice Sajarov Iniciativa de Defensa Estratégica es Vulnerable

WASHINGTON, diciembre 29 (UPI).— El físico soviético Andrei Sajarov, liberado luego de siete años de confinamiento por su militancia en favor de los derechos humanos, dijo que es posible que Estados Unidos construya una defensa de misiles emplazada en el espacio, pero

advirtió que el sistema podría ser sobrepasado por los proyectiles enemigos.

Sajarov, quien ayudó a desarrollar la bomba de hidrógeno de la Unión Soviética, hizo las declaraciones en una entrevista filmada ayer

—Favor pase a la página 23.

Descubren "Blanqueo" de Fondos Inmensos en E.U.

WASHINGTON, diciembre 29 (UPI).— Investigadores del Congreso dijeron hoy que el blanqueo de fondos por criminales tiene "enormes proporciones", con 40,000 a 150,000 millones de dólares canalizados desde el narcotráfico a través de operaciones bancarias clandestinas. La subcomisión permanente de investigaciones del Senado, ter-

minando una investigación de cinco años, pidió reprimir las transacciones bancarias clandestinas para eliminar el flujo de fondos obtenidos en forma legal.

El presidente de la subcomisión, el Senador republicano William Roth, dijo que el panel "ha encontrado vínculos definidos entre bandas

—Favor pase a la página 19.

Ronald Reagan Saldrá Airoso de "Gran Batalla"

WASHINGTON, diciembre 29 (EFE).— Ronald Reagan tiene confianza en salir airoso cuando el Senado y la Cámara de Represen-

tantes de Estados Unidos reanuden en enero sus investigaciones sobre la venta de armas a Irán, manifestaron sus principales colaboradores.

Precisamente para

contestar con rapidez y con todos los detalles que requieran ambos cuerpos legislativos sobre el mayor escándalo al que se enfrenta en sus

—Favor pase a la página 19.



FALLECE. Francia, diciembre 29. El realizador cinematográfico ruso Andrei Tarkovsky, murió hoy de cáncer, a los 54 años. Estaba radicado en París. (AP).

Guerra Contra Honduras no Conviene a Nicaragua

TEGUCIGALPA, 29 de diciembre (ACAN-EFE).— El Presidente de Honduras, José Azcona, declaró que descarta toda posibilidad de una guerra con Nicaragua.

Las declaraciones de Azcona son recogidas hoy en los medios nacionales que las obtuvieron en La Ceiba, ciudad natal del mandatario.

"A Nicaragua no le

conviene una guerra con Honduras porque nuestro aliado poderoso está más cerca que el de ellos", dijo Azcona en clara alusión a los Estados Unidos y la Unión Soviética.

Reafirmó además que Honduras no tiene ningún interés en agredir a Nicaragua porque "no vamos a poner muertos,

—Favor pase a la página 17.

Guatemala Reanuda Lazos Diplomáticos con Londres

LONDRES, diciembre 29 (AP).— Gran Bretaña y Guatemala decidieron reanudar sus relaciones diplomáticas, rotas durante el régimen de facto guatemalteco de Enrique Peralta Azurdia, en 1963 en medio de una controversia sobre Belice, informó hoy el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El restablecimiento

de relaciones, a partir de hoy, sigue a la reanudación en agosto de las relaciones consulares.

Guatemala, que plantea una antigua reclamación sobre el territorio de Belice (ex Honduras británica) que le daría acceso al Mar Caribe, rompió relaciones al fracasar en 1963 las ne-

—Favor pase a la página 23.

Reagan Condecora a Pilotos de "Voyager"

LOS ANGELES, EE.UU., diciembre 29 (AP).— El Presidente Ronald Reagan condecoró hoy a los pilotos y diseñador del avión Voyager, que voló alrededor del mundo sin reabastecerse de combustible, afirmando que "fue el mejor regalo de Navidad que podía recibir Estados Unidos".

Reagan entregó la medalla civil presiden-

cial a los pilotos Richard Rutan y Jaena Yeager, y a Burt Rutan, hermano de Richard, que diseñó la nave.

"Cuando los vimos regresar, tan vulnerables, y sin embargo con tanta gracia, volando hacia la pista en la base aérea Edwards, pensamos que era el mejor regalo de Navidad que podía reci-

—Favor pase a la página 21.



RECIBEN PRESEA. Washington, diciembre 29. Los pilotos del "Voyager", Richard Rutan y Jaena Yeager y el diseñador de la nave, Burt Rutan, recibieron hoy la Medalla Presidencial del Pde. Ronald Reagan. El mandatario les llamó "héroes de la aviación" de los E.U. (AP).

Baja en la Bolsa

NUEVA YORK, diciembre 29 (DPA).— Algo debilitada inició hoy la Bolsa de Nueva York sus negocios, tras la pausa del fin de semana.

A media hora de iniciarse las primeras transacciones en el recinto de Wall Street, el índice Dow Jones (valores industriales) fue de 1.925.05 puntos frente a 1.930.40 puntos al cierre del viernes (menos 5.35).

ALGODÓN

NUEVA YORK, diciembre 29 (UPI).— El algodón para entrega futura cerró hoy de 90 a 180 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 5,000 lo.—Favor pase a la página 23.



LIMPIAN TEMPLO. Belén, diciembre 29. Grupo de clérigos ortodoxos griegos y armenios limpian el interior de la Iglesia de la Natividad. Policías custodian la entrada al templo, mientras se realizaban las labores de aseo. (AP).